
Frau Kroth fragt, wer für den Zustand der Goethestraße zuständig sei. Sie fahre vermehrt Fahrrad 
und ihr seien mehrere Löcher aufgefallen, die Behinderungen verursachten. Auch im Interesse 
anderer Verkehrsteilnehmer sei eine Überprüfung sinnvoll. 
 
Der Bürgermeister sagt eine Prüfung zu. 
 


